

Visites à ceux qui vieillissent sur nous la nuit de Noël

C'est un témoignage de reconnaissance qu'ont voulu apporter, samedi 24 décembre, le sous-préfet, Kevin Poveda, la députée et conseillère régionale Émilie Bonnivard, la conseillère départementale, Sophie Verney, le président de la 3CMA, Jean-Paul Margueron et le maire de Saint-Jean-de-Maurienne, Philippe Rollet, en rendant visite aux personnels du Centre hospitalier, de la gendarmerie et du centre de secours. Et ils n'ont pas manqué de joindre à leurs mots quelques chocolats et, en ce qui concerne Émilie Bonnivard, des petits gâteaux qu'elle avait cuisinés elle-même.

Au Centre hospitalier, où ils étaient accueillis par Marie-Paule David, directrice des soins, ils ont d'abord rencontré aux Urgences le Dr



A l'Unité de Soins Longue Durée : Sophie Verney, Jean-Paul Margueron, Marie-Paule David, Émilie Bonnivard, Kevin Poveda, Philippe Rollet, Mathilde Balon et Chloé Legrand.

Étienne Haller, et à l'Unité de Soins Longue Durée, Mathilde Balon et Chloé Legrand, infirmières. À la brigade de gendarmerie, ils étaient accueillis par le capitaine Desprès, commandant en second, et au centre de secours,

par le capitaine Viou. Ce fut à chaque fois l'occasion de faire le point sur les problèmes liés à cette période de fête. Les élus reviendront visiter les équipes en place le soir du 31 : nous en reparlerons.

P. Dompnier